



Station 32: Dohle Nähmaschinen

Diese fahrbaren Nähmaschinen der Firma Dohle werden auch heute noch in Tuchfabriken verwendet, wo Stücke aneinander genäht werden müssen um eine kontinuierliche Bearbeitung an den Maschinen zu ermöglichen. Die Naht lässt sich durch leichtes Ziehen später wieder lösen. Selbstverständlich haben diese Nähmaschinen von Dohle heute einen elektrischen Antrieb. Inzwischen ist das Unternehmen wegen Auflagen, Platzmangel und hoher Gewerbesteuern wie viele andere Aachener Fabriken ins nähere Umland verzogen.

In unserer Nähmaschinenabteilung befindet sich auch eine Dohle-Haushaltsnäähmaschine der Marke Viktoria aus Aachen.